
Mardi 27 octobre 2020 
Chers parents, 

Voici votre édition de “​La Vague, la nouvelle qui fait du chemin!​” pour le ​ mardi 27 octobre 
2020. 

English is following 
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Activités de la semaine 

Mercredi 28 octobre: journée photo scolaire 
Les photos scolaires se dérouleront cette semaine, ​mercredi le 28 octobre dès 9h00​. Le 
photographe de la compagnie ​Concept Photography Inc.​ s’installera dans le gymnase de l’école 



avec un masque. Les élèves respecteront les mesures de sécurité et garderont les cohortes 
habituelles.  

Wednesday, October 28th: School Photo Day 
 
The school photos will take place this week, ​Wednesday October 28th from 9:00 am.​ The 
photographer from ​Concept Photography Inc.​ will set up in the school gym with a mask. Students 
will respect security measures and will keep the usual cohorts. 
 
Bientôt, vous pourrez procéder à l’achat de vos photos en ligne et vos photos arriveront 
directement à la maison. Je vous invite à aller visionner son site internet en cliquant sur le lien 
ci-dessous : 

https://www.conceptphoto.ca/ 
 

Soon, you will be able to proceed to the purchase of your photos online and your photos will 
arrive directly at home. I invite you to go and view his website by clicking on the link below : 
 

https://www.conceptphoto.ca/ 

Jeudi 29 octobre: spectacle de magie 
Les élèves écouteront en salle de classe avec leur enseignante un ​spectacle virtuel ​en français.  
Le spectacle de magie ​sera diffusé en direct pour chaque groupe d’apprentissage afin de respecter 
les mesures préventives du covid-19. 

Thursday, October 29th: magic show 
 
Students will listen to a ​virtual show​ in French in the classroom with their teacher. 
The magic show​ will be broadcasted live for each learning group in order to respect the preventive 
measures of covid-19. 

https://www.conceptphoto.ca/
https://www.conceptphoto.ca/


Vendredi 30 octobre: Halloween 
Chaque année, nous vous invitons à vous déguiser pour célébrer l’halloween à l’école. Les CSF ont 
des consignes de base à respecter pour les costumes et la sécurité des élèves, et notre école va 
adhérer à toutes ces consignes cette année. Ils sont dans le document ​disponible en suivant ce 
lien 
 
Nous vous invitons donc à utiliser des déguisements sécuritaires et confortables pour que votre 
enfant se déplace aisément tout au long de la journée . Il serait bien aussi de prévoir dans le sac à 
dos un vêtement de rechange. 
 
En après-midi, Madame Geneviève Caron viendra nous faire danser sur une chorégraphie inspirée 
de Thriller. Si la température le permet, nous danserons tous ensemble dehors sur le terrain 
asphalté. Des cônes seront installés dehors afin de déterminer les endroits pour les cohortes. 
Sinon, nous ferons la danse dans le gymnase, 3 fois, une pour chaque groupe d’apprentissage. 
Chaque groupe passera environ 30 minutes dans le gym. 
 

Friday, October 30: Halloween 
Every year, we invite you to dress up to celebrate Halloween at school. The CSFs have basic 
guidelines for costumes and student safety, and our school will adhere to all of these guidelines 
this year. They are in the document available by following this link: 
https://oceane.csf.bc.ca/mis-en-avant/halloween-a-lecole-oceane/ 
 
We invite you to use safe and comfortable costumes so that your child can move around easily 
throughout the day. It is also a good idea to have a change of clothing in the backpack. 
 
In the afternoon, Mrs. Geneviève Caron will come and make us dance to a choreography inspired 
by Thriller. If the weather permits, we will dance together outside on the asphalt field. Cones will 
be set up outside to determine the places for the cohorts. Otherwise, we will dance in the gym, 3 
times, one for each learning group. Each group will spend about 30 minutes in the gym. 

https://oceane.csf.bc.ca/mis-en-avant/halloween-a-lecole-oceane/
https://oceane.csf.bc.ca/mis-en-avant/halloween-a-lecole-oceane/


Rencontre de parents avec Mme Christie Grant, enseignante d’anglais, 
jeudi de 15h à 18h 
Les rencontres de parents avec Madame Christie Grant qui enseigne les ​cours d’Anglais pour les 
élèves de 4e à 7e année​ se feront de manière virtuelle. ​SVP, ne vous présentez pas à l’école. ​La 
salle zoom vous sera communiquée jeudi matin par courriel. 
 
Il est encore temps de prendre rendez-vous sur School Appointment. ​Elle est disponible de jeudi 
29 octobre, de 15h00 à 18h00.​ Vous pouvez prendre rendez-vous dès maintenant en cliquant sur le 
lien ci-dessous: 

https://ecoleoceane.schoolappointments.com 
Parent meeting with Mrs. Christie Grant, English teacher, Thursday from 3 
to 6 pm 
The parents' meetings with Mrs. Christie Grant who teaches ​English courses for students in grades 
4 to 7 ​will be held virtually. ​Please do not come to school.​ The zoom room will be communicated to 
you on Thursday morning by email. 

 

There is still time to make an appointment at School Appointment. ​It is available on Thursday, 
October 29th, from 3:00 pm to 6:00 pm. ​You can make an appointment now by clicking on the link 
below: 

 
L’automne est maintenant arrivé (tenue vestimentaire) 
Nous en profitons pour vous rappeler qu’il est important de prévoir des vêtements plus chauds 
(bas, gants, tuque,bottes d’eau, pantalon doublé). Merci beaucoup de votre attention. 
 

Fall is now here (dress code) 
We take this opportunity to remind you that it is important to bring warmer clothing (socks, gloves, 
toque, water boots, lined pants). Thank you very much for your attention. 
 

https://ecoleoceane.schoolappointments.com/


Pourquoi les masques sont plus efficaces que vous le pensez 
Si vous n’êtes pas convaincu de l’efficacité des masques, je vous invite à écouter la vidéo suivante. 
(cliquez sur l’image ici-bas) 

Why masks are more effective than you think 
If you are not convinced of the effectiveness of the masks, I invite you to listen to the following 
video. (click on the image below) 

 

Matériel de construction pour les jeux libres 
Nous avons besoin de renouveler des jeux pour nos élèves à l'extérieur pendant les récréations. 
Pour ce faire, au lieu d’acheter du matériel sportif coûteux, j’aimerais obtenir des matériaux de 
construction ou des outils de cuisine pour permettre aux élèves de vivre leur créativité. Ceci est 
inspiré du terme anglais “loose part play” et plusieurs vidéos YouTube documentent cette manière 
de jouer.  Je vous ​conseille l’écoute du vidéo suivant​ pour voir à quoi ça ressemble.  
 
Voici donc le genre de matériel que nous aimerions obtenir: 

● Des tuyaux en ABS de toutes longueurs et de tous diamètres; 
● Tuyaux d'arrosage de longueur diverse; 
● Des cordes d’escalade ou de construction; 
● Bois de construction (2 x 4, 2 x 6, etc) de 1 à 12 pieds; 

https://www.youtube.com/watch?v=Y47t9qLc9I4&t=306s
https://www.youtube.com/watch?v=TIkHCNDd7wk


● Planche de contreplaqué 4 x 8 ou plus petite; 
● Bâches ou draps en tissu épais; 
● Bols de cuisine en métal; 
● Bobines de fil électriques vides; 
● Grosses cuillères de service; 
● Cartons de lait rigide; 
● Pneus de voiture ou de vélo usagés; 
● Courroies ou bobines en caoutchouc; 
● Grands contenants ou boîtes en plastique; 
● Tout ce qui est en caoutchouc, et/ou en plastique sans bords tranchants; 
● Emballage de carton épais ou très grandes boîtes. 

 
Si vous avez accès à ce matériel, je vous invite à écrire à Mme Stéphanie ou moi-même pour 
organiser la livraison à l’école. 

Building material for free play 
We need to renew games for our students outside during recess. To do this, instead of buying 
expensive sports equipment, I would like to get building materials or kitchen tools to allow 
students to experience their creativity. This is inspired by the English term "loose part play" and 
several YouTube videos document this way of playing.  I suggest ​you listen to the following video 
to see what it looks like.  
 
Here is the kind of material we would like to get: 

● ABS pipes of all lengths and diameters; 
● Garden hoses of various lengths; 
● Climbing or construction ropes; 
● Lumber (2 x 4, 2 x 6, etc) from 1 to 12 feet; 
● Plywood board 4 x 8 or smaller; 
● Tarp or heavy cloth sheets; 
● Metal kitchen bowls; 
● Empty electrical wire spools; 
● Large serving spoons; 
● Hard milk cartons; 
● Used car or bicycle tires; 
● Rubber belts or spools; 

https://www.youtube.com/watch?v=TIkHCNDd7wk
https://www.youtube.com/watch?v=TIkHCNDd7wk


● Large plastic containers or boxes; 
● Anything made of rubber, and/or plastic without sharp edges; 
● Thick cardboard packaging or very large boxes. 

 
If you have access to this material, I invite you to write to Mrs. Stephanie or myself to arrange 
delivery to the school. 
 
Merci de votre collaboration. Bonne semaine! 
 
Thank you for your collaboration. Have a great week! 
 
Steve Roy 
Directeur / School Principal 
École Océane et du Programme francophone de l'école secondaire de Nanaimo  
Tél.: 250-714-0761 |​ ​Cell.: 604-220-6557  


